
 

平成20年度 第４回浦安市環境審議会 会議要旨 

 

１．開催日時  平成２０年１０月１日（水）午前１０時～正午 

 

２．開催場所  浦安市中央図書館2階視聴覚室 

 

３．出 席 者 

（委員） 

  柳憲一郎、奥真美、平山博章、畑中範子、上野菊良、内海照枝、石黒武、 

木村芙紀子、武藤睦美、小川和裕、熊倉敬三、鈴木昭夫 

 

（事務局） 

都市環境部長 古賀典道、都市環境部次長 押尾照明 

環境保全課長 中谷和久、環境保全課副主幹 金子和男、環境推進班主査 前田正成 

環境保全課環境計画班 森田和徳、杉町順子、篠原太一 

 

４．内 容 

(1) 開会 

(2) 議題  

環境保全条例素案 答申（案）について 

(3) その他 

平成20年版環境基本計画年次報告書について 

(4) 閉会 
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５．会議経過 

 

○ 環境保全条例素案答申（案）について 

   ・説明 

 「第3回環境審議会で出されたご意見への対応案について」、「ばい煙、粉

じん特定施設の届出制を追加規定することについて」、「答申（案）につい

て」事務局より資料に基づき説明した。 

   ・質疑 

会長 

・ 前回の環境審議会で出された委員からの意見の対応案の内容については、

事務局からの説明があったとおりだが、これでよろしいか。（委員了

承） 

・ ばい煙、粉じん特定施設の届出制の追加規定についてだが、現行の公害

防止条例の中には、大気の特定施設の届出について義務を化しているこ

ともあり、環境保全条例に必要という判断があるので、条例の中に大気

の規制を入れるということである。大気について規定をするということ

でよろしいか。（委員了承） 

・ 答申（案）の付帯意見の書き方についてだが、4点の付帯意見の語尾の

表現をあわせたほうがいいだろう。修正後、付帯意見の4点を答申に着

けて市長に提出するということでよろしいか。（委員了承） 

 

○ 平成20年版環境基本計画年次報告書について 

   ・説明 

環境基本計画年次報告書（案）について説明した。 

   ・質疑 

     委員 

     ・第2章のリーディングプロジェクトは、広い分野にわたる取組みを掲げてい

るので、指標の設定が難しいかもしれないが、進捗状況の評価についての

記述がない。PDCAサイクルで進めるのであれば、その結果や成果が分るよ

うな内容にしないと評価をしたことにならない。リーディングプロジェク

トに数値を表すということはできるのか。 

     事務局 

     ・昨年度の報告書を作り上げるときに、委員から本編と資料編の作り方につ

いての意見がありました。資料編から本編へ表現を加えてデータを移し変

えるということなどの工夫をすれば改善できると思います。 

     ・リーディングプロジェクトについては、すでに施策を実施し、結果が出て

いるものもあります。成果として表現できるので、事務局として検討させ

てもらいます。 
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     委員 

      ・それぞれの項目のところに、「環境基本計画推進に係る調査報告書」から

出典した市民や事業者の満足度としてアンケートの結果が掲載されている。

これは、昨年度の集計結果のデータが掲載されたものなのか。 

     事務局 

     ・この調査は、環境基本計画策定にあたって、平成17年度に市民のニーズを

把握するために行ったもので、毎年度の調査を行うことは考えていません。

今後、年次報告書へアンケート結果を掲載することについては検討します。 

    会長 

     ・アンケートを実施した年度を明記したらどうか。今後、アンケートを実施

する予定があるときなどは、報告書へ記述するなどの対応をしていただき

たい。 

    委員  

     ・浦安市の概況にある人口の項目について、グラフと本文の表記が合ってい

ない。 

会長 

・ 年次報告書を作るときは、いつ現在で作成した資料であるか、平仄
ひょうそく

を

あわせておくべきである。統計データが全て合うようであれば、最新の

データで記述するようお願いしたい。 

 

 ・市長への答申は10月６日に行う予定です。各委員には、ご都合がつけば、

できるだけ出席してください。 

・以上で、本日の環境審議会を終了します。 

 

○ 閉  会 
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